

Antonio Guterres condamne l'attentat à Kaboul



Nations Unies, 25 juillet (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a condamné énergiquement un attentat à la bombe perpétré à Kaboul, la capitale de l'Afghanistan et qui a fait 30 morts et au moins 40 blessés.

Antonio Guterres a souligné que l'attentat contre des civils, revendiqué par le groupe armé Taliban, est une violation des droits humains et des lois internationales et qu'il pourrait constituer un crime de guerre.

Le secrétaire général de l'ONU a exprimé ses condoléances aux proches des victimes et il a fait des vœux pour le prompt rétablissement des blessés.



Radio Habana Cuba